

## **Culmina la quinta etapa de la Vuelta a Táchira y Juan Diego Alba del Movistar Best PC se coloca 3° en la Clasificación General**

Transcurrida la quinta etapa de la Vuelta a Táchira, este jueves 19 de enero, entre las localidades venezolanas de Tendida y La Grita, Juan Diego Alba del Movistar Best PC alcanzó el tercer puesto de la Clasificación General, esto gracias a que llegó 9no en la etapa actual.

La jornada se presentó muy exigente para los ciclistas, una ruta de 134,4 kilómetros y más de 2.200 metros de desnivel positivo acumulado, retaron a los ciclistas en la que se podría considerar la primera etapa de montaña de la competencia. Pese a las dificultades, Alba respondió al fulminante ataque de Alarcón (primero en la etapa y CG) y sigue con claras opciones de luchar el primer lugar del podio.

Con la disputa de la sexta etapa, la Vuelta al Táchira seguirá este viernes, de nuevo con territorios montañosos como escenario; con 132,5 kilómetros y más de 3.200 metros de desnivel.

Se tiene previsto que el pelotón parta de La Fría a las 10h00 de la mañana y su llegada al punto final sea la Casa del Padre por sobre las 13h30 en la que se considera la etapa reina de la ronda tachireNSE.

**#SomosUnaFamilia**  
**#CiclearNosMueve**